<u>Las proporciones de pedófilos heterosexuales y homosexuales entre los delincuentes sexuales</u> contra niños: un estudio exploratorio - PubMed (nih.gov)

J Sexo Marital Ther

. 1992 Spring;18(1):34-43.

DOI: 10.1080/00926239208404356.

Las proporciones de pedófilos heterosexuales y homosexuales entre los delincuentes sexuales contra niños: un estudio exploratorio

K Freund¹, R J Watson Afiliaciones colapso

Afiliación

• ¹Departamento de Sexología del Comportamiento, Clarke Institute of Psychiatry, Toronto, Ontario, Canadá.

• PMID: 1556756

• DOI: 10.1080/00926239208404356

Abstracto

Investigaciones anteriores han indicado que la proporción de delincuentes sexuales contra niñas frente a delincuentes contra niños varones es de aproximadamente 2: 1, mientras que la proporción de ginófilos a andrófilos entre la población general es de aproximadamente 20: 1. El presente estudio investigó si la etiología del sexo de pareja preferido entre los pedófilos está relacionada con la etiología del sexo de pareja preferido entre los hombres que prefieren parejas adultas. Utilizando sensibilidades de pruebas falométricas para calcular la proporción de verdaderos pedófilos entre varios grupos de delincuentes sexuales contra niños, y teniendo en cuenta el número medio de víctimas por grupo de delincuentes previamente informados, se calculó que la proporción de pedófilos heterosexuales a homosexuales era de aproximadamente 11: 1. Esto sugiere que la proporción resultante de verdaderos pedófilos entre las personas con un desarrollo erótico homosexual es mayor que la de las personas que se desarrollan heterosexualmente. Esto, por supuesto, no indicaría que los hombres andrófilos tengan una mayor propensión a ofender a los niños.